



“ AÑO DEL FOMENTO DE LAS EXPORTACIONES ”



OFICINA DE ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA

TRANSPARENCIA INSTITUCIONAL

Informe de gestión logros y proyecciones de la OAI-AGN 2018

1-Transparencia y Acceso a la Información

Se despacharon todas las solicitudes de información en los plazos establecidos por la Ley No. 200-04 en el marco de su Reglamento de Aplicación, decreto 130-05, y está en proceso de culminación la aplicación de la Resolución No. 01-2018 sobre política de estandarización de los portales de transparencia, emanada de la Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental (DIGEIG). Durante el 2018, el Archivo General de la Nación proporcionó los servicios de Acceso a la información pública satisfaciendo las solicitudes que le fueron hechas en un 100%, a través de los medios creados para tales fines en su Oficina de Acceso a la Información Pública, así como las solicitudes presenciales. Igualmente fueron despachadas el 100% de las solicitudes del Portal Único de Acceso a la Información (SAIP-SIP) para un total acumulado de 30 solicitudes despachadas durante el periodo. Prosiguió la facilitación de los servicios instituidos por la Resolución NÚM.:DIGEIG-R-02-2017 sobre el uso obligatorio del portal único de acceso a la Información Pública (SAIP) mediante la aplicación del banner establecido que redirecciona correctamente el formulario de acceso a la información al portal único SAIP-DIGEIG online desde el Portal de AGN para uso del público.

2-Cuantificación de Solicitudes de Información Pública a la OIA-AGN

Los resultados de servicios de solicitudes de información pública en el periodo informado, son los siguientes

Fueron despachadas 43 solicitudes de información hechas online, con igual cantidad de entregas realizadas en el marco establecido por la Ley 200-04, estas informaciones públicas son visualizables online en el Subportal de Transparencia institucional, ya que son publicadas, en los informes estadísticos trimestrales y mensuales de la OAI-AGN.

3-Ratificación del Comité de Compras del AGN

Se ratificó el Comité de Compras del AGN, que incluye al RAI-AGN, mediante la emisión de la Resolución correspondiente, calzada por la máxima autoridad institucional.

4-Cumplimiento Resolución N0. 3-2012 de DIGEIG

En el periodo objeto del presente informe, se continuó la aplicación de la Matriz de Responsabilidad Informativa actualizada, notificándoles en cada caso, a todos los responsables solidarios, obligados a entregar mensualmente a la OAI-AGN las informaciones de publicidad de oficio por ellos producidas, en los plazos establecidos. Igualmente, se realizó la correspondiente remisión de dicho instrumento, actualizado en diciembre 2018, a la Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental.

5.-Proyectos e iniciativas para la participación ciudadana

Fue ampliado entre los empleados, usuarios y visitantes en general, las facilidades de acceso a la información pública que oferta el AGN al público a través de la OAI-AGN, mediante la distribución de más de 200 brochures explicativos de dicho servicio, para publicitar la OAI-AGN durante el año, y lograr incorporar progresivamente, la participación de los ciudadanos en el ejercicio de sus derechos de acceso a la información.

6.-Servicios Línea 311

3.1-Los servicios de quejas, sugerencias, reclamaciones y denuncias, fueron prestados durante el año en un 100% a través de la Oficina de Acceso a la Información pública, en la Línea 311, dando cumplimiento al Decreto 694.09. No se presentaron casos durante el periodo.

OAI-AGN-2018
Santo Domingo, D.N.

